



Porque cada gesto suma en la lucha contra el cáncer de mama

Cada mes de octubre tenemos una importante oportunidad para concienciar y educar a la sociedad sobre esta enfermedad que afecta a millones de mujeres en todo el mundo.

Este mes se llevan a cabo diversas actividades y campañas para promover la **prevención, el diagnóstico temprano y el tratamiento** adecuado del cáncer de mama.

El apoyo de todos es vital. Es un desafío emocional y físico que requiere un apoyo constante, tanto en términos de atención médica como de acompañamiento emocional.

Desde **Torraspapel Distribución queremos darte las gracias**, ya que cada vez que compras cualquier variedad de la gama **Pioneer** o **HP Pink Ream**, estás contribuyendo a dar vida y esperanza con nuevos proyectos de investigación.

Nuevo muestrario Soporset Premium

Descubre el **nuevo muestrario de Soporset Premium**, un papel con excelente **formación de hoja, elevada blancura y alta opacidad** que aporta magníficos resultados de impresión y un nivel de lisura concebido para un alto rendimiento en máquina.

En su interior encontramos una **muestra en blanco de cada uno de los gramajes disponibles**, así como una variedad de **láminas impresas con diferentes técnicas** (golpe seco, barniz aroma, barniz brillo, corte láser...), que nos muestran la extraordinaria calidad de impresión de **Soporset Premium**.

Solicita tu muestrario en torrasdistribucion@torraspapel.com y sorpréndete con su calidad y belleza.



Lecta participa en Labelexpo Europe, el mayor evento de la industria del etiquetado del mundo



Lecta, reconocido proveedor de una amplia gama de soluciones de papel para la industria del etiquetado y el embalaje ha participado en Labelexpo 2023 donde ha presentado su **amplia gama de productos diseñados para diferentes aplicaciones autoadhesivas**.

Cabe destacar los nuevos papeles "**Recy**", fabricados a partir de fibras recicladas. Estos innovadores productos ponen de manifiesto

el **firme compromiso de Lecta con la economía circular y la protección del medio ambiente**.

Además, Lecta ha presentado sus papeles antiadherentes **Linerset CCK** y **Linerset Glassine**, que proporcionan una base sólida para aplicaciones autoadhesivas más complejas, ofreciendo una calidad y un rendimiento excepcionales.

Más información [aquí](#)

APLICACIONES DE NUESTRO PAPEL

Legalismo. Derecho moral y juicios políticos

Análisis sobre derecho, moral y política bajo la perspectiva de Judith Shklar

Nacida en 1928, Judith Shklar fue una especialista en teoría política letona. Fue la primera mujer catedrática del departamento de ciencia política de la Universidad de Harvard. Escrito de manera incisiva y elegante, esta obra constituye un desafío abierto para reconsiderar la cuestión fundamental de la

relación del derecho con la sociedad. Para su cubierta Kodmos ha elegido **Diva Art Duo de 280 g/m²**, cartulina gráfica estucada 2 caras de doble capa que garantiza una **excelente imprimabilidad**. Sus páginas interiores han sido impresas en **Coral Book Ivory de 90 g/m²**, cuyo tono ahuesado otorga a la obra un **acabado único**.

